

## FORUMS POUR L'ENTOURAGE

# SOS

---

Par Val0403 Posté le 22/11/2020 à 15h10

Bonjour,

Je suis mariée à une alcoolique depuis 4 ans. Nous sommes deux femmes et nous avons un petit garçon de 8 mois. Dès le début il y avait des signaux mais je n'ai pas voulu les voir. Aujourd'hui je m'en mords les doigts. Ma femme boit tous les jours. Sur 4 ans j'en ai vue mais aujourd'hui je m'inquiète pour mon enfant. Parfois je dois la laisser s'en occuper toute seule car je travaille et j'ai si peur. Elle passe son temps à me mentir sur sa consommation. Elle ne fait rien de ses journées et dort énormément. Je n'en peux plus. Elle n'entends rien et quand je parle de partir, elle me menace en utilisant le petit. Elle dit qu'elle fera tout pour avoir sa garde, pourtant elle s'en occupe à peine quand je suis là et quand elle n'a pas le choix elle le fait mais je sais qu'elle l'a déjà mit en danger.

Elle a un casier judiciaire du à des faits sous alcool. Elle ne devrait même plus boire pour la justice. Elle a fait une cure de force (demandait par le juge) mais n'a jamais tenu.

Je suis fatiguée, je suis angoissée. J'ai envie de partir. J'ai tellement peur. Si elle obtenait la garde du petit, lui seul avec elle, je ne peux l'accepter.

Puis la connaissant elle va faire de ma vie un enfer.

Que faire..

Une maman désespérée.. J'ai tellement mal pour mon enfant et pour moi même. J'ai déjà même souhaité la mort de ma compagne. De rage. J'en ai honte mais pourtant c'est la réalité.

## 1 RÉPONSE

---

Québécoise - 26/11/2020 à 02h56

Bonjour ou bonsoir,

Tu as un enfant en santé , tu es en santé preserve ca, ta conjointe est malade. Elle ne veut pas se faire soigner et tu peux ps pour elle. C'est parfois des personnes tellement charmante qu'on espere et attend.... ton bonheur est precieux et tu ne peux pas la guerir malheureusement. Je te comprend jm un alcoolique , je ne vie pas avec lui , ca m'aide bcp.

C'est dur de voir qqun qu'on aime se detruire, et du meme coup entrennner leurs proches dans ce tourbillon infernal. L'alcoolisme peut provoquer tous les troubles de la personnalités de facon passagés, en plus.

C'est un choix tres difficile , d'aimer qqun avec cette maladie et de se positionner pour pas en souffrir. Pratiquement impossible! Je garde une distance , ca m'aide , si non. Je craque parfois aussi. A ses attaques.

Tu es humaine! Et tu as eu un grand coeur jusqu'a maintenant, t'as le droit de te sentir en paix aussi . Ne protege pas juste ton enfant mais ton coeur et ta confiance en toi aussi. Prc que les alcooliques rabaisent et controle a l'exterieur prc en dedans d'eux c'est le chaos.

Appel la ligne sur le cite et continue de vouloir etre bien, tu as bien le droit apres tout au bonheur 😊

---